



## Séjour des latinistes en Italie, journée 4

publié le 16/03/2017

Cette ultime journée a été extrêmement ensoleillée et propice aux visites des différents sites remarquables de Rome.

Ainsi, les élèves ont parcouru aujourd'hui :

- les musées du Vatican



- l'autel de la paix d'Auguste
- la fontaine de Trevi



- le Panthéon et
- la place Navone.



Le tout ne pouvait se terminer qu'autour d'une pizza avant de remonter dans le bus pour la route du retour.

A 21h30, les deux bus quittaient Rome.

Le prochain point sera fait demain à la mi-journée.

Bonne soirée



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*